

## Crece ligeramente empleo manufacturero (El Financiero 19/04/18)

Crece ligeramente empleo manufacturero (El Financiero 19/04/18) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (19 abril 2018).- En febrero, el personal ocupado de la industria de las manufacturas creció 0.27 por ciento, un menor ritmo que en enero, según la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera. El Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi) reportó los datos desestacionalizados del empleo en el sector manufacturas donde resultó en un crecimiento tanto del personal ocupado como el número de horas hombre trabajadas y las remuneraciones medias reales durante febrero de este año. El sector de la manufactura que tuvo un mayor crecimiento en el índice de personal ocupado fue el de fabricación de equipos de transporte, que obtuvo una variación mensual positiva de 1.08 por ciento con respecto a enero. También creció el componente de otras industrias manufactureras y el de fabricación de muebles, colchones y persianas en 1.05 y 0.99 por ciento, respectivamente. En contraposición, la fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón sufrió una disminución de 8.04 por ciento con respecto a enero. Las horas hombre trabajadas crecieron en comparación con enero, cuando descendieron 0.85 por ciento, pero en febrero obtuvieron una variación positiva de 0.45 por ciento. Las remuneraciones medias reales del mes reportado también obtuvieron cambio de comportamiento con respecto a enero y el índice tuvo un incremento